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Dringende Mahnworte der Muttergottes vom 24.07.2016 

 "Haltet die manipulierende Technologie auf, die die 
Kindheit und Jugend ruiniert, um ihre Seelen zu 
stehlen..."  
 

 "Betet für Deutschland, ein Ereignis wird es erbeben 
lassen."  

__________________________________________________________________________ 

 

vorläufige Übersetzung der 

BOTSCHAFT DER HEILIGEN JUNGFRAU MARIA 
AN IHRE GELIEBTE TOCHTER LUZ DE MARIA 

24. JULI 2016  

   

Geliebte Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

Ich segne euch, und ich als Mutter der Menschheit bewahre ich euch in meinem Herzen.  Das 
Herz eines Menschen, in der fortwährenden Suche nach der Umwandlung lebt, ist nicht 
beunruhigt.    

DER AUFSTIEG ZU MEINEM SOHN IST EIN WEG MIT PRÜFUNGEN. JEDOCH IST 
JEDE PRÜFUNG EINE SEGNUNG, OHNE DIE IHR NICHT SCHNELLER WACHST, 
WIE IHR ES IN DIESEM MOMENT TUN SOLLTET, IN DEM DIE KIRCHE MEINES 
SOHNES DAS WORT GOTTES AUS DER HEILIGEN SCHRIFT KENNEN MUSS.   

Kinder meines Unbefleckten Herzens, die Menschheit liegt in Trümmern, sie fragen 
einander, was sie glauben und was sie glauben sollen.  Im Glauben zu handeln steht in 
Übereinstimmung mit dem göttlichen Willen und dem Gesetz Gottes in den Geboten, die 
nicht übertragbar sind, sondern unveränderlich. Sie sind der ewige Wunsch des Vaters, 
damit seine Kinder nicht verwirrt werden und deutlich seiner Liebe, der Erfüllung und dem 
Gehorchen des Willens Gottes nahestehen.  

Ihr, die ich liebe, euch, meine Kinder, rufe ich auf, standhaft und fest zu bleiben. Eure Brüder 
müssen Zeugnis dafür abgeben, dass sie ermutigt werden, Gott zu suchen, ohne zu 
scheitern, ohne zu ermüden, ohne die Verpflichtung gegenüber dem Nächsten zu vernach-
lässigen.  

Ich habe erwähnt, dass die Unsicherheit der Alptraum der Menschen meines Sohnes sein 
würde, und das erlebt ihr. Terroristische Handlungen passieren häufiger, das Ziel ist es, zu 
terrorisieren, Chaos zu schaffen und den Menschen zu Ungeduld und Fassungslosigkeit zu 
führen.  
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ICH RUFE EUCH DAZU AUF, NICHT ZU ZWEIFELN, SONDERN DEN GLAUBEN IN 
DIE ERKLÄRUNG DES WORTES MEINES SOHNES ZU STÄRKEN. 

Wen verfolgt das Böse?   

 Die Unschuldigen, die armen Kinder dieser Mutter, aber meistens die Jugend, um sie 
dazu zu bringen, ein Teil dieses Terrors zu werden, der sich überall verbreitet, ohne 
Angst oder Zögern.  

Wie ich um diese Werke und Taten trauere!  

Der Teufel sucht meine Kinder, damit sie fallen und Meinen Sohn vernachlässigen, 
sie überschreiten Gottes Gesetz und durchbrechen die Brüderlichkeit, die Mein Sohn 
ihnen abverlangt und die jedem einzelnen auferlegt ist, damit sie in vollkommener 
Brüderlichkeit, Liebe, Hoffnung und Glauben leben.  

Wer nicht Liebe ist, dem fällt es schwer, zu gehen. Empfangt weiter Meinen Son in der 
Heiligen Eucharistie. Entdeckt die göttliche Gegenwart in jedem Augenblick des Lebens, in 
der ganzen Schöpfung, so dass ihr euch dessen bewusst seid, unermüdliche Sucher der 
Wahrheit zu sein.  

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, seid euch bewusst, dass der Rauch Satans in 
die Kirche Meines Sohnes eingedrungen ist. Das Böse  frohlockt, weil die Meinen erzittern 
und der Glaube der Kirche Meines Sohnes erschüttert wird.  

DAS WORT GOTTES IST EINES: GESTERN, HEUTE UND IMMER, ES IST UND WIRD 
SEIN. 

 Die Bedrohungen von Ideologien und Sekten der Kirche meines Sohnes sind Wirk-
lichkeit geworden.  

 Von innerhalb der Kirche selbst werden sie angegriffen, unterdrückt und das wahre 
göttliche Wort verzerrt, damit das Chaos sich ausbreitet und sich die Gläubigen von 
der Kirche entfernen, die mein Sohn gegründet hat.  

DIE TEILUNG WIRD VORGENOMMEN UND DIE KIRCHE MEINES SOHNES WIRD 
IN IHREN GRUNDFESTEN BEBEN.  

 Einige meiner auserwählten Kinder haben die wahre Lehre der Kirche Meines Sohnes 
verlassen und dienen heute anderen Interessen als dem Göttlichen Willen.  

 Die Freimaurerei hat die Gläubigen stark beeinflusst, ihnen eine falsche Lehre über 
den Glauben gegeben und aus diesem Grund ist der schwache Glaube Meiner Kinder 
wie ein Wetterhahn im Wind, der sogar bezweifelt, woran er glaubt.    

DER MENSCH HAT ES NICHT GESCHAFFT, SEIN EGO ZU BESIEGEN UND 
ZUGELASSEN, DASS DER HOCHMUT UND LIEBE ZU SICH SELBST IHN BEUGT, 

DAMIT ER SICH FÜR DAS FALSCHE UND SÜNDIGE ENTSCHEIDET, WAS DIE 
HEILIGE DREIFALTIGKEIT SCHWER KRÄNKT.   

KINDER, BEMÜHT EUCH, DAS MENSCHLICHE EGO MIT DER LIEBE GOTTES ZU 
BEZWINGEN, DAMIT ES KEINEN WIDERSTAND LEISTET. Vergesst nicht, dass die 
Liebe alles besiegt und sich in ständiger Entwicklung befindet, weil jede Handlung oder Tat 
die Folgen dieser Handlungen empfängt und sie für Gut oder Böse der menschlichen 
Kreatur arbeiten.  

ERFÜLLT DEN WILLEN GOTTES IN JEDEM AUGEBBLICK, SEID WAHRE ZEUGEN 
DER LIEBE GOTTES, DIE IN EUCH WOHNT, VERGESST NICHT, DASS IHR KEINE 

LEEREN WESEN SEID,  SONDERN DER HEILIGE GEIST IN JEDEM WOHNT.  
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Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens:  

Der Moment, der nicht Moment ist, ist die Zeit Gottes, in der jede Offenbarung sich erfüllt. 
Lebt in Frieden und verzweifelt nicht und werdet nicht unruhig. Der Glaube an Liebe und 
Barmherzigkeit Meines Sohnes zu euch hat zugenommen und enttäuscht euch nicht. In 
jedem Moment müssen die Taten dieses Zeugnis wahrer Christen vor euren Brüdern und im 
Geheimen widerspiegeln.  Somit wird das Warten nicht so gefürchtet und göttliche Gerech-
tigkeit wird nicht zur Verzweiflung führen, da sie ein Spiegelbild der Handlung des wahren 
Kindes meines Sohnes sind.  

Der menschliche Wille muss alle Angriffe überwinden, um fest zu sagen: Nein! zu dem, was 
es weg vom Göttlichen und dem ewigen Glück führt.    

Betet, Kinder, betet für Frankreich, es leidet unermüdlich, betet für diese Nation.  

Bete Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, es leidet daran, dass es den Teufel 
empfängt. Der gleiche Dämon verfolgt es, von Gott abzulassen und ihn nicht anzurufen. 

Das Leiden wird durch den gestörten Geist verursacht, durch das Böse und die Natur 
bringt es Leiden.  

Betet für Deutschland, ein Ereignis wird es erbeben lassen.  

Betet für Brasilien, betet. Der Terror dringt in wenigen Augenblicken in diese Erde vor.  

Betet, Meine Kinder, in dieser Zeit von Unruhe, Verzweiflung und Mangel an Liebe zu 
Gott, die die Menschheit erlebt, ebnet die Menschheit den Weg der Herrschaft des Bösen 

über den Menschen. Das Handeln entspricht nicht einem Kind Gottes.   

Die Menschheit sieht das Böse nicht: falsch ist richtig - und richtig ist unmodern.  

Das ist die List Satans, dass sie nicht erkennen wollen, und das führt sie in das ewige 
Feuer, wenn sie nicht umkehren und sich nicht bekehren.    

Der Krieg wird als solche erkannt und diejenigen, die für die Weltherrschaft kämpfen, 
warten nicht.  Die Menschheit wird von Angst überrascht.  

Kinder Meines unbefleckten Herzens:  

DER TEUFEL DRÄNGT DEN MENSCHEN, SICH IHM AUSZULIEFERN, DIE FALSCH 
ANGEWANDTE TECHNOLOGIE FÄNGT DIE GEISTER DER KINDER UND JUGEND-
LICHEN EIN. Die Nachrichten sind nicht Nachrichten, die Spiele sind Fallen des Satans. 
Akzeptiert nicht diese bösen Fallen, beginnt nicht die neuen Spiele, es sind diese Fallen, die 
euch zum Bösen verleiten wollen.    

HALTET DIE MANIPULIERENDE TECHNOLOGIE AUF, DIE DIE KINDHEIT UND 
JUGEND RUINIERT, UM IHRE SEELE ZU STEHLEN!   

Kinder, diese Momente sind starke Momente. Ein wahres Kind Gottes weiß, dass es nicht 
besiegt werden kann, daher bleibt es auf dem richtigen Weg.  

Ich schütze euch als Mutter, die ihre Kinder liebt, stürzt nicht.  

Die Natur hat sich extrem verändert.  

Ihr seid Verehrer Meines Sohnes und mit der Liebe Meines Sohnes wird die gesamte 
Schöpfung gesegnet.  

Ich liebe euch alle, ich segne euch. Ich küsse das Herz, damit es weitergeht, ohne zu zögern.    

DIE KIRCHE MEINES SOHNES IST NICHT ALLEIN, SONDERN WIRD VON GOTT 
BESCHÜTZT.   
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In jedem Moment wird diese Bitte erhoben:  

In den Momenten der geistigen Fülle:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In jedem Moment der Einheit:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In jedem Moment der Einsamkeit:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In jeder Prüfung:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In Glaube, Hoffnung und Nächstenliebe:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

Im Segen für die Familie:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.  

In Prüfung und Qual:   
Die Heiligsten Herzen Jesu und Marias sollen meine Kraft und meine Brüder sein.   

Ich segne Euch.  

Mutter Maria.  

AVE MARIA MUTTER GOTTES, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA MUTTER GOTTES, OHNE SÜNDE EMPFANGEN 

AVE MARIA MUTTER GOTTES, OHNE SÜNDE EMPFANGEN  

 


